

Le gouvernement du Nicaragua réitère son appel à la paix



Managua, 15 mai (RHC)- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a réitéré à Managua, l'appel à la paix face aux récentes violences dont ce pays a été récemment le théâtre.

Durant son allocution quotidienne, Rosario Murillo a indiqué que le Nicaragua veut vivre en paix, en tranquillité et avec justice.

La dirigeante sandiniste a ajouté que les familles nicaraguayennes veulent des conditions optimales pour le travail et la vie et notamment le rétablissement de la sécurité tellement nécessaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/162316-le-gouvernement-du-nicaragua-reitere-son-appel-a-la-paix>



Radio Habana Cuba